

jueves 19 de septiembre de 2019

Ana Cebrián, nueva vicepresidenta de la Fundación de Ciudades Medias del Centro de Andalucía

Ana Cebrián, nueva vicepresidenta de la Fundación de Ciudades Medias del Centro de Andalucía



La teniente de alcalde delegada de Turismo del Ayuntamiento de Antequera, Ana Cebrián, ha sido designada en como nueva vicepresidenta de la Fundación de Ciudades Medias del Centro de Andalucía tras la reunión que su patronato ha desarrollado en el día de hoy en el Palacio Abacial de Alcalá la Real. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura, Elena Muñoz, acompañaban a la propia Cebrián en el desarrollo de una reunión cuyo principal objetivo ha sido el de decidir la composición del nuevo

patronato de la Fundación así como la elección de sus cargos.

En este sentido, la Fundación de Ciudades Medias del Centro de Andalucía, que opera comercialmente bajo la marca "Tu Historia", tiene como presidente al alcalde de Alcalá la Real, Marino Aguilera, vicepresidenta a la teniente de alcalde de Turismo del Ayuntamiento de Antequera, Ana Cebrián, secretario ejecutivo el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, así como vocales a los representantes de los consistorios de Écija, Estepa, Loja y Lucena. Cabe recordar que, en el caso de Antequera, "Tu Historia" está encargada de la gestión y explotación turística tanto de la Real Colegiata de Santa María la Mayor como de la Alcazaba.

